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   “Urbanistica, Edilizia Privata, Edilizia residenziale Pubblica, Edilizia Pericolante, Arredo 
urbano, Ville e giardini, programmazione sviluppo economico ed Attività Produttive 
(commercio, artigianato, agricoltura)”.

                                        Verbale n. 12 del 20 maggio 2025

Premesso che con nota prot. n. 27577 del 16/05/2025 è stata convocata la seduta della Prima 
Commissione Consiliare per il giorno 20 maggio 2025 alle ore 12.00 in prima convocazione e 
alle ore 12.30 in seconda convocazione;

VERBALIZZA IL SEGRETARIO SIG.  ANTONINO CERTA

L’anno duemilaventicinque, il giorno venti del mese di maggio  (20/05/2025) presso i locali 
comunali  di  Via  della  Rosa  al  1°  piano,  si  riunisce  la  Prima  Commissione  Consiliare 
Permanente, per trattare i seguenti argomenti posti all’ordine del giorno:

1) Lettura e presa d’atto del verbale della seduta precedente.
2) Proposta Delibera “Aggiornamento del Piano di Protezione Civile Comunale 

ai sensi D.Lgs. 2 gennaio 2018 n°1 “Codice della Protezione Civile”.
3) Varie ed eventuali.

Alle ore 12.00 sono presenti in aula il consigliere Viola e la Presidente Milazzo.
ENTRA alle 12.10 il consigliere Vivona.
Il Presidente Milazzo costatato il non raggiungimento del numero legale chiude la seduta e la 
rinvia alle ore 12.30 in seconda convocazione.
Alle  ore  12.30  in  seconda  convocazione  sono presenti  i  consiglieri:  Viola  e  Vivona  e  il 
Presidente Milazzo.
Il  Presidente  Milazzo constatato  il  raggiungimento  del  numero  legale  apre  i  lavori  della 
commissione alle ore 12.30 col primo punto all’ordine del giorno dando lettura del verbale 
n°11 del 16/05/2025 e la commissione ne prende atto.
Si affronta  il  secondo punto all’ordine del giorno e i  consiglieri  Vivona e Viola  chiedono 
chiarimenti sull’individuazione delle strade scelte come nuove vie di fuga.
A tal uopo viene invitato a partecipare alla seduta il Geom. Bentivoglio che entra in aula alle 
ore 12.45 che dà ulteriori chiarimenti sulla posizione dei cancelli e delle relative vie di fuga 
che devono essere abbastanza agevoli in caso di emergenza.
Alle ore 13.00 viene chiamato telefonicamente il Responsabile della VI D.O. Arch. Calamia 
per capire meglio se le scelte, per intervenire su alcune strade e su altre no, siano state fatte per 
motivi tecnici o per altre motivazioni. 
L’Arch. Calamia dice che tali vie erano quelle più idonee in caso di emergenza anche alla luce 
di valutazioni fatte con altri settori ed unità operative comunali interessati da Protezione Civile 
e che principalmente necessitavano di interventi di manutenzione.
La consigliera Viola ritiene molto grave, sentito il parere del Responsabile della Direzione 
Arch. Calamia, la non partecipazione alle scelte dei percorsi in quanto la possibilità e la visione 
politica poteva tracciare altre vie che sono diventate nel tempo punti  nevralgici del nostro 
territorio, lasciando alla parte tecnica la possibilità di una scelta.

                  



La consigliera Vivona avendo ascoltato i dettagli forniti dall’Arch. Calamia, concorda con la 
consigliera Viola.
Le consigliere Vivona e Viola rifacendosi ai dubbi relativi ai costi di  17.000,00  euro circa 
contro i 39.000,00 euro per la redazione del Piano di Protezione Civile Comunale chiedono 
chiarimenti su come si sia arrivati  alla  scelta del Dott.  Geol.  Siragusano e chiedono se il 
professionista è iscritto già al MEPA e come mai l’importo da destinare al professionista sia di 
gran  lungo  diminuito  rispetto  ai  39.000,00  euro  circa  che  erano  stati  preventivati  dal 
precedente Responsabile di Protezione Civile.
Il Geom. Bentivoglio sulla redazione del Piano di Protezione Civile fa presente che era stato 
acquisito un preventivo fatto dalla ditta ECOMETRIX di Brescia e su questo preventivo il 
Responsabile di allora Arch. Barresi aveva chiesto all’Amministrazione l’impegno di spesa; 
tale  importo  fu  impegnato  con  Determina  Dirigenziale  n°2142  del  03/12/2024 
dall’Amministrazione precedente.
La  consigliera  Vivona  chiede  sul  come  mai  l'Amministrazione  non  si  avvalga  della 
collaborazione di  un  dipendente  dell'Ente che possiede  titolo  di  studio  “laurea  in  scienze 
geologiche”.
La Commissione dopo aver dato lettura della Proposta di Delibera in oggetto, dopo aver sentito 
il Responsabile VI D.O. Arch. Pasquale Calamia, l'Assessore Salvatore Ingrasciotta e il Geom. 
Bentivoglio, dopo avere esaminato gli atti relativi alla stessa, ha espresso la seguente decisione.
Prende parola la consigliera Viola che dichiara di avere necessità di ulteriori approfondimenti, 
in parte già palesate in commissione e rinvia la scelta del suo voto al dibattito in consiglio 
comunale.
Prende parola  la  consigliera  Vivona e dichiara  che sentiti  il  Responsabile Arch.Calamia  e 
l'Assessore  Ingrasciotta  nella  seduta  del  16/05/2025  e  avendo  partecipato  ad  ulteriori 
approfondimenti  nella  seduta  del  20/05/2025  e  avendo  preso  atto  delle  dichiarazioni 
telefoniche che l'Arch. Calamia su richiesta diretta, avendo preso atto anche delle dichiarazioni 
del Geom. Bentivoglio si  considera  insoddisfatta  dei  chiarimenti  forniti  ed esprime parere 
contrario e rimanda il dibattito in consiglio comunale.
Prende parola il Presidente Milazzo e dichiara che, dopo aver sentito il Resp. Arch. Calamia 
l'Assessore Ingrasciotta, il Geom. Bentivoglio e aver approfondito in ogni parte la Delibera in 
oggetto e gli allegati si ritiene soddisfatta dei chiarimenti forniti ed esprime parere favorevole. 
Il  Presidente  Milazzo  sentiti  tutti  i  componenti  della  commissione  presenti,  procede  alla 
votazione della Delibera.
ASTENUTO:  Viola Vincenza
FAVOREVOLE: Milazzo Rosy
CONTRARIO:  Vivona Barbara
Il Presidente Milazzo Rosalia dichiara il risultato della votazione come sopra
Il Presidente Milazzo chiude i lavori della commissione alle ore 13.35

            Il Segretario                                                            Il Presidente 1^ Commissione
       F.to   Certa Antonino                                                           F.to   Rosy Milazzo 
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